

MAGAZINE

Pemkab pangandaran Gelar Syukuran Terbentuknya Polres Pangandaran.

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Feb 11, 2022 - 05:06



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemkab pangandaran gelar syukuran terbentuknya polres pangandaran. Hadir di acara : Bupati Pangandaran



H Jeje Wiradinata bersama Istri, Wakil Bupati Ujang Endin Indrawan bersama istri dan sejumlah pejabat pemerintah daerah, Ketua DPRD Pangandaran Asep Noordin beserta anggota, beberapa Kapolsek dan Danramil, tokoh masyarakat, tokoh agama dan beberapa LSM kabupaten pangandaran.

Acara diisi dengan saling tukar menukar cinderamata kepada AKBP Wahyu Broto Narsono Adhi dan istri, mulai dari Bupati, Wakil Bupati, Ketua DPRD dan para pejabat pangandaran.

Pemkab Pangandaran Gelar Syukuran Terbentuknya Polres Pangandaran," kata bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, kepada beberapa awak media se usai acara, bertempat di Hotel Pantai Indah timur pangandaran, Rabu malam (09/02/2022).

Dikatakannya bahwa, acara syukuran terbentuknya polres pangandaran ini digelar...ya sekaligus diisi dengan pisah sambut Kapolres Ciamis AKBP Wahyu Broto Narsono Adhi yang dipindah tugaskan ke Polda Jawa Barat' digantikan oleh AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro. Juga mengantarkan AKBP Hidayat menjadi Plt. Kapolres Pangandaran.

Sebagai bupati pangandaran, saya menghaturkan banyak terima kasih pada mantan Kapolres Ciamis, bapak AKBP Wahyu Broto Narsono Adhi yang baru saja menyelesaikan tugasnya di wilayah hukum polres Ciamis...yang dalam penanganan Covid-19 khususnya di Pangandaran dinilai telah berhasil," kata Jeje.

Menurutnya, dalam rangka pemulihan ekonomi masyarakat pangandaran " bersama jajarannya dia telah mengurai kerumunan dengan melakukan rekayasa jalur, hingga kerumunan wisatawan di tiap objek wisata pangandaran bisa dikendalikan dengan baik aman dan nyaman," kata Jeje.

Dia juga kan telah menghantarkan hingga terbentuknya Polres Pangandaran, sekarang dia melanjutkan tugasnya di Polda Jawa Barat.

Saya tidak akan melupakan beliau, begitu juga sebaliknya beliau pun jangan melupakan pangandaran," sebutnya.

Di tempat terpisah, mantan Kapolres Ciamis AKBP Wahyu Broto Narsono Adhi mengatakan bahwa, dirinya mengaku sempat deg-degan saat mengambil kebijakan...ya, karena kalau objek wisatanya ditutup "Kan kasihan juga masyarakat Pangandaran, disilain perekonomian masyarakat harus berjalan maka kami lakukan yang terbaik dengan upaya membuat rekayasa jalur. "kami mengurai kendaraan pengunjung serta membantu pemerintah melakukan sosialisasi dan edukasi protokol kesehatan," kata AKBP Wahyu Broto.

Menurutnya, dilihat dari perkembangan pembangunan khususnya di sektor pariwisata, tidak akan lama lagi Pangandaran bakal maju pesat dan menjadi yang terbaik di Jawa Barat.

Dari kecintaan saya kepada pangandaran, saya telah mengarang sebuah lagu, dan telah dinyanyikannya tadi" itu untuk pengingat...yah dengan judul "Love Pangandaran"

Saya tidak akan melupakan pangandaran, begitu juga sebaliknya Pangandaran jangan melupakan saya," sebutnya.** (Anton AS)